



名前は「ちゃっぽ」に決定!

はじめまして、乳幼児情報センターイメージキャラクターの「ちゃっぽ」です。名前募集には、全国から応募をいただきました。その中で狭山市特産のお茶の「ちゃ」と、小さな子どもに対するぬくもりをイメージした「ぽ」を使って、つつじ野在住の佐野裕美子さんが名付けてくれました。ちゃっぽは、センターが発行するお便りやホームページに登場します。「狭山の子育ての仲間・ちゃっぽ」をかわいがってください。応募してくださった皆さん、ありがとうございました。

7月の「ワイワイ広場」みんな遊びに来てね!!

開催日・会場▶2日(水)…新狭山中原公園▶3日(木)…若葉台児童交通公園▶9日(水)…水押第2児童公園▶10日(木)…下広瀬子ども広場▶16日(水)…三ツ木公園▶17日(木)…水富幼稚園 ※いずれも10時30分～11時30分。水富幼稚園、水押第2児童公園以外は雨天中止 **問合せ**乳幼児情報センターへ☎958-1155

■人口と世帯(6月1日現在)

	住民基本台帳	外国人登録
男	81,586人(+25人)	826人(+17人)
女	78,574人(+6人)	988人(-17人)
合計	160,160人(+31人)	1,814人(±0人)
世帯	61,146世帯(+98世帯)	1,409世帯(-8世帯)

※()内は前月比

年齢別住民基本台帳人口

14歳以下	21,359人(13.3%)
15～64歳	115,905人(72.4%)
65歳以上	22,896人(14.3%)

■5月の火災・救急件数

火災件数4件(建物3件、車両0件、その他の火災1件) 救急出動件数396件(搬送人員380人)



Q スプレー缶の出し方は、どのようによければよいですか

A スプレー缶は、中身を使い切ってから穴を開けて、空き缶・空きびんの収集日に出してください。穴を開けずに出すと、収集や作業の際に火災事故などを起こす原因となります。事故を防ぐため、必ず穴を開けてから出すようお願いいたします。また、穴を開ける際には、次のことに十分注意してください。

- 中身を完全に使い切る
- 風通しの良い屋外で作業すること
- 缶から顔を離して穴を開けること
- 火の気のないところで作業すること
- ※塗料用のスプレー缶は、もやさないごみに出してください

問合せ廃棄物対策課へ内線3612

狭山ケーブルテレビ



狭山市ホットインフォメーション

知って得する情報、市で開催するイベントなど市役所からのお知らせを、「みんな茶やま」の中でお送りしています。更新は1週間に1度。皆さんぜひご覧ください。

放送時間(1日4回)6時30分・8時30分・13時(土曜日を除く)・18時30分

■みんな茶やま身近な市民向け番組。市や自治会などの情報が詰まった30分

■ちゃっぴいアワーニュースや特集、お店紹介、キャンパス情報までさまざまな内容を紹介 **放送時間**7時・9時(土・日曜日のみ)・12時・16時・23時

■ちゃっぴい撮影隊講演会、音楽会など最高2時間枠でお届けします **放送時間**19時

■問合せ狭山ケーブルテレビ☎0120-340-379

E-mail:ch9@staff.s-cat.ne.jp

http://www.s-cat.ne.jp

編集後記

4月の人事異動で広報担当となつてから、3か月が経とうとしていきます。広報紙を見る立場から編集する立場へ：10日号と25日号、月2回の発行スケジュールは、想像していたよりも目まぐるしいものでした。自分の目や耳で確かめたこと、心で感じたことをどう表現するか、市民の皆さんからの情報をいかに分かりやすく伝えるか、そして、どのようにすれば狭山を身近に感じてもらえるか…いつもそう意識し、同時に紙面の見やすさや簡潔さも考えながら、でき上がる1冊の広報紙。発信されるさまざまな情報と一緒に、編集者の思いもつまっていることを知りました。

まだ初めの1歩を踏み出したばかりの私ですが、市の情報発信源としての役割を担うには、自分自身のアンテナも高くしていなければならぬと実感しているところです。そして、取材活動などを通して、この先めぐり会うであろうたくさんの人たちとの出会いを楽しみに、研鑽に励みたいと思っております。

③